

# *Toda Cuba con expectativas en Feria de Transporte*

---

*Image not found or type unknown*



**Imagen ilustrativa**

La Habana, 3 abr (RHC) La empresa transitaria Toda Cuba SRL asiste como expositora por primera vez a la Feria Internacional de Transporte y Logística algo que le permite profundizar en conocimientos y aprovechar el espacio para afianzar clientes, según declaraciones de dos de sus principales directivas.

Gisselle y Yadira Herrera Vargas, son directora y comercial, respectivamente, del negocio familiar, instituido a finales del año 2018, en Italia, que se encarga mediante contrato con su homóloga AeroVaradero de despachar para Cuba paquetería comercial y no comercial por vía aérea o marítima,

fundamentalmente micros, pequeñas y medianas empresas (Mipymes).

En declaraciones a la prensa, Yadira expresó que desde los inicios hasta hoy crecieron en envíos a la mayor de las Antillas y contribuyen al desarrollo del sector no estatal y a familias que reciben de manera segura la paquetería que viene de cualquier punto de la península itálica.

Participar en la FITL2024 en Cuba nos ofrece la oportunidad de estrechar vínculos con AeroVaradero de manera presencial, conocimos en la Zona Especial de Desarrollo Mariel el mecanismo de descarga de la mercancía y luego su transportación por vía terrestre hacia los destinos, comentó.

Constituye una experiencia siempre el contacto directo con las personas, aunque virtualmente estemos conectados con sistematicidad, y aunque la firma de nuevos convenios lleva numerosos trámites, también tenemos la intención de explorar el mercado, aseguró.

Ambas elogiaron el evento que sesiona en el recinto Pabexpo, en la capital cubana, hasta el viernes venidero y agrupa a las cuatro ramas del transporte: aérea, naval, ferroviaria y terrestre.

Estas cubanas en Italia, distantes geográficamente; pero bien cerca por el amor a su país, apuestan por el desarrollo del transporte en la Isla y ven en las empresas transitarias un camino abierto para la inversión extranjera

Gisselle rememoró que los primeros pasos de la empresa estuvieron dirigidos hacia trámites migratorios, agencia de viaje con Cuba como principal destino.

En su condición de transitaria, servicio relativamente joven para ellas, la Feria es una oportunidad de aprendizaje, intercambio y alianzas con sus homólogos de América Latina y Estados Unidos, presentes en el evento. (Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/351279-toda-cuba-con-expectativas-en-feria-de-transporte>



**Radio Habana Cuba**